

Bilan des sentiers entretenus

Merci à toutes et à tous pour votre participation au balisage, débroussaillage des sentiers de Chorges. Merci à la mairie pour la subvention qu'elle nous accorde.

Cette année, tout s'est bien passé pour l'entretien... cela a représenté 242 h 30 de temps passé et 423 km remboursés de co-voiturage.

Les 12 sentiers nous font découvrir et apprécier jusqu'à 80 km autour de Chorges avec 4300 m de dénivelé.

Au mois de juin, à la demande de la mairie, nous avons publié et édité une carte précisant le lieu de départ de chacune des 12 randonnées sur la commune de Chorges.

Cette carte (qui est derrière moi) a été affichée à l'office du tourisme, aux campings et sur les panneaux d'affichage.

Nous étions prêts pour démarrer la saison touristique...

Alors que la Comcom s'est engagée à poser les poteaux et les lames sur les sentiers de la Commune de Chorges que nous avons en charge (sauf Salados), pour la saison touristique, le





15 juillet rien n'était fait. Et il semblerait que cela ne sera pas fait avant la fin de l'automne....

Il y a également un gros problème de gestion pour l'entretien des sentiers de Salados et la Peyre de l'Aigle avec la Comcom.

En gros, la Comcom souhaite effacer le sentier de la Peyre de l'Aigle et ne souhaite plus entretenir celui des Glaisolles...

Bref une demande de rendez-vous avec le maire de Chorges et le Club est en cours.

A la demande de quelques adhérents, nous entretiendrons l'an prochain quelques sentiers un mardi et aussi un jeudi, afin d'être prêts pour la saison touristique avec le maximun de participation.

Patrick DAVID et Etienne HOUIS

